
1. Herr Sterzenbach teilt mit, dass es eine Naturschutzgebietsverordnung zum Bastaltsteinbruch in 
Stein gibt. Der Entwurf einer Novellierung wurde der Verwaltung zugeleitet. Dieser sei gesichtet 
worden. Materiell ergäben sich praktisch keine Änderungen. Er berichtet kurz über einige Details 
von Inhalt und Änderungen. Die Frist zur Stellungnahme könne eingehalten werden, sofern kein 
ausdrücklicher Wunsch nach Änderungen oder einer Beratung im Fachausschuss komme. Ein 
solcher Wunsch wird nicht vorgetragen. 
 

2. Herr Sterzenbach verweist auf eine am 19.06 in der Zeit von 10.00 bis 12.30 Uhr vorgesehene 
Versammlung nach dem Versammlungsgesetz und schildert nähere Einzelheiten. Teilnehmerzahl 
zwischen 50 und 100 Personen unter Einhaltung aller derzeit geltenden Bestimmungen. 
Veranstalter sei der inzwischen auch bekannte „Klima-Treff“. Am Pavillon sei eine Kundgebung 
mit Mikrofonanlage vorgesehen. Auf Frage von Herrn Strausfeld erklären Herr Sterzenbach und 
Herr Maleike, dass eine Abstimmung in Bezug auf den Wochenmarkt stattfindet. 

 


